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nlt on Les accidents de nombre sont ak (an) a (inan) et ok (an) a (inan) poure est les autres personnes, selon la règle ordinaire du pluriel. Les éléments

sont de deux sortes, les premiers invariables, et les autres variables.

jectif, EXEMPLES ANALYSÉS.

acci 2- 3 4 5 6 7 8 9upho. N't' | ayamihe | t \ ittik | u | m \ i | nn | ak.lit un
notre Nos Croix, ou, nos bois- de la Prière.

1, n't', pronom possessif, de la *me pers. du pluriel.
t i et 2, ayamihe, radical, désigne ce qui a rapport à la religion.
moi 3 , est une connective.

4, dttik, est une particule compositive, élément invariable qui dési-
gne le bois.

cer. 5, u, connective.
nwa, 6, m, signe de la possession.

7, i, connective.
eepté 8, nán, accident de personne, élément variable.

lins; 9, ah, signe du pluriel animé, accident de nombre, élément variable-
eau, 1 2 3 4 5 6 7y a olnotji \ kinusew | iyiniw | iw | in | aqdba-

Les actions d'être pécheur.

'n n

1, o, préfixe propre à une forme de noms.
sino- 2, notji, racine qui désigne l'action de faire la chasse..

ent. 3, kinusew, mot radical et conpositif, qui désigne le poisson.

t on 4, iyiniw, mot radical et compositif, qui veut dire homme.
t Ofl 5, iw, terminaison verbale, élément invariable.

6, in, terminaison d'un substantif.
thi 7, a, signe du pluriel inanimé, élément variable.

Article 6me.-Du diminutif dans les Noms.

Io Tous les noms, ainsi que plusieurs adverbes, sont susceptibles

jou- d'un diminutif, et d'un diminutif du diminutif. Le diminutif se forme
U en ajoutant s à la fin du mot, avec la connective convenable, v.g., ma-
nne. sinahigan, un livre, masinahiganis, un petit livre, mistik, bois, mistikus,un petit bois, ni'sim, mon frère cadet, meskanaw, chemin, meskanâs,

une petit chemin. Pour les noms déjà terminés en s, on ajoute is, pour le
diminutif, et us, s'il était terminé en us, v.g., astis, une mitaine, astisis,
une petite mitaine, mustus, un bouf, mustusus, un veau,un petit bœuf.


